

Reacciones al escándalo de los empleados públicos denunciados por Contraloría

Meme pillaron en tour por el caribe con licencia médica

“El malestar causado es tan importante que, sin duda, escala rápidamente a través de memes que reflejan un hastío con los abusos”, dice Éric Latorre, director del magíster de gobierno y administración pública de la U. Autónoma.

ARIEL LARA

Expresión social

Éric Latorre, director del magíster de gobierno y administración pública de la Universidad Autónoma, opina: “La memética se ha convertido en una potente forma de expresión social, en que una imagen, palabra o idea simple puede transmitir conceptos complejos que representan el sentir social y por ello se viraliza. En el caso de las licencias médicas de funcionarios públicos, el malestar causado es tan importante que, sin duda, escala rápidamente a través de memes que reflejan un hastío con los abusos en general y que nos advierten, que este tipo de cosas contribuyen a un malestar social que puede expresarse de otras formas menos graciosas”.



Pura imaginación

“Así como no deja de sorprender la imaginación de la gente para hacer memes, tampoco la capacidad de algunos inescrupulosos para realizar actividades tan distintas como ir de vacaciones a destinos paradisíacos o algunos derechamente a estudiar por periodos prolongados. Es muy fuerte el cambio entre la mirada más austera que antiguamente existía de la administración pública, a una marcada por la sensación de privilegio que abunda en las imágenes que hemos visto circulando en las redes”, comenta Hugo Jofré, profesor de Administración Pública en la Universidad San Sebastián.

Privilegios

Hugo Jofré, experto en Administración Pública de la Universidad San Sebastián, repara en la “llamativa forma que la ciudadanía percibe el escándalo de las licencias médicas, que a través de memes muestra los privilegios que percibe la ciudadanía tienen los funcionarios públicos. Muchos memes enfatizan múltiples viajes o destinos exóticos que todos nosotros querríamos conocer, pero que se asocian con este escándalo”.



Registro de sancionados

Para la diputada Karen Medina (indep-DC) la situación no es para la risa, por eso propuso crear un “Registro Nacional de Funcionarios Públicos sancionados por causales de fraude al Fisco. Este registro tiene como objetivo compilar una lista de aquellos funcionarios que hayan renunciado, hayan sido desvinculados o sancionados por conductas que constituyan fraude, estableciendo así una inhabilidad absoluta y perpetua para el ejercicio de cargos en la administración del Estado para quienes incurran en tales actos”. La parlamentaria acota que se debe avanzar en sanciones más allá del chiste.

